

Servicio de Salud Coquimbo celebró 45 años de vida



Al cumplir 45 años gestionando y coordinando el funcionamiento de toda la Red Asistencial Pública de la región, el Servicio de Salud Coquimbo conmemoró su aniversario, reconociendo a las trabajadoras y trabajadores que han alcanzado importantes años de trabajo en la institución.

En una significativa ceremonia, se agradeció a todas y a todos los funcionarios que forman parte de esta gran historia, aportando desde sus distintas veredas a recuperar la salud de miles de personas de toda la región y mejorando su calidad de vida.